



地区スローガン【個性輝くロータリー】

2024年

八戸西ロータリークラブ会報

国際ロータリー第 2830 地区

RI 会長 ステファニー A. アーチック (米国ペンシルバニア州)
ガバナー 花田 勝彦 (五所川原 RC)

第 309 回例会

日時：2024 年 9 月 19 日 (木) 於：八戸プラザホテル 12:30 ~ ▶司会 山口龍介
▶ゲスト なし ▶ビジター なし ▶四つのテスト 武部一代 ▶撮影 川市由紀子四つのテスト
武部一代 会員出席報告
松田郁子 会員ニコニコボックス
村岡徹弥 会員

本日のお食事

会長要件 (大島泰雅 会長)



皆さんこんにちは。今日から新しくお迎えした畠山さんですけれども、ご出身がむつ市ということを伺いまして、昔銀行にいたとき下北出身の人と働いたことがあるのですが、皆様気さくで人が良い

R 方々ばかりでした。ですので私の下北半島出身の人の印象はすごく良いのですけれども、今畠山さんとお話をしていましたらお人柄が穏やかで私のイメージにピッタリの方をお迎え出来たなあと、大変嬉しく思っております。新会員を迎えることができ大変嬉しく思っておりますし、ご紹介いただきました山口さんにもまた改めて感謝を申し上げたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。

先日の敬老の日、所属している町内会の敬老会に参加して参りました。壇上に日の丸が掲げられ、厳かに国歌斉唱から始まりましたけれども、お年を召した方々は君が代を歌う声が高らかで、会場全体が歌声に溢れました。私も人一倍大きな声で斉唱してきた次第ですが、本日は日の丸についてのお話をご紹介したいと思います。

昔、祝日と言いますとどこの家でも国旗を掲揚するというのが当たり前で行われていたいいたような気がしますが、皆様今もやっていますか？あまりやらないですよね。私の亡くなった親父も、祝日には旗日だと言って、国旗を掲げていましたけれども親父が亡くなつてからはやつていませんでした。私の施設では必ず国旗を掲揚することになっておりまして、それを見たお年寄りの方は、国旗を掲げているのはたいしたもんだ、すばらしい施設だとおっしゃいまして、日の丸に対する思いがひとしおだなあと思っておりました。私自身も小学校の音楽の時間に日の丸の歌を歌ったことがあるのですが、最近は歌わなくなり、国家も掲揚されなくなつたということですけれども、この日の丸はいつ国旗に制定されたのかご存知でしょうか？調べてみたら、ペリーが日本に来た時のようです。アメリカの船には星条旗が掲げられていたのですが日本にいる船には旗が掲げられていませんでした。ペリーから、日本には国旗がないのか、これではどこの船かわからぬから撃ち落としてしまうぞと脅されながら促されたことが国旗制定のきっかけとなつたようでした。当時の江戸幕府では、白地に縦一本の黒い線という旗を日本国旗にしようとしていたようで、これは江戸幕府のもとになる大きい大名の家の旗が、その旗だったからだそうです。ですが、鹿児島の島津斉彬という人が、錦江湾に上つてくる朝日の素晴らしさに感銘していて、白地にお日様の赤という旗が日本にふさわしいのではないかと押し通して、日本の国旗にしたということです。

オリンピック・パラリンピックでも、国旗が上がるたびに命の源である太陽のイメージを国旗にした日の丸の素晴らしさを感じ、誇らしく嬉しく拝見していた次第でございます。次の旗日は来週の日曜日、秋分の日でございます。国旗が家の中のどこにあるかもしれません、ぜひ掲げていただき日の丸の素晴らしさをもう一度味わっていただく機会にしてはいかがでしょうか？本日は以上です。ありがとうございます。

新会員バッヂ贈呈 (畠山賢次 新会員)



ただいま紹介にあづかりました畠山賢次と申します。この度同じ法律事務所の山口から紹介いただき入会させていただきました、よろしくお願いします。先程お話をあった通り青森県むつ市の出身で高校卒業までむつ市で生活し、大学から関東に行って生活していました。その後 2020 年に弁護士になりました。ですので八戸に住み始めてから 5 年目となります。私が弁護士を志したのは、高校の時に祖父が詐欺の被害に遭ったことがきっかけで、犯罪被害にあった方や法律問題で悩んでいる人を助けたいと考えたからです。以前テレビで耳にした言葉なのですが、感謝の心、奉仕の心は人間に与えられた無限の宝だという主旨の言葉がありました。私も感謝の心、奉仕の心が自分に与えられた宝であることを自覚し活動して参ります。若輩者ですが、何卒宜しくお願ひ致します。

幹事報告 (蛇口和憲 幹事)



- 10月 17 日 (木) みよし農園収穫祭 りんごの生育が遅れている為 11 月に変更 日にちについては後日検討 10月 17 日 (木) は通常例会となります 会場はプラザホテルのグレースホールです
- 地区大会 5 名の出席で届けを出しております
- 津軽鉄道のボリオジャック 参加されたい方は 10 月 15 日 (火) までに連絡をお願いします 10 月 20 日 (日) 五所川原駅発となります

出席報告（松田郁子 会員）

会員総数 34 名 会場出席 15 名 オンライン 3 名 出席率 52.9%

ニコニコボックス（村岡徹弥 会員）

大島 泰雅 会長：新しい仲間、畠山様ようこそおいでいただきました。ロータリーライフと共に楽しみましょうね。
畠山 賢次 会員：本日から入会させていただく畠山と申します。何卒宜しくお願ひ致します。
蛇口 和憲 会員：クラブ年次活動計画と報告書がやっとできました。ご協力ありがとうございます。
山口 龍介 会員：当事務所の畠山弁護士が入会となりました。皆様末永くよろしくお願ひいたします。
工藤威美子 会員：感謝
畠山 徳陽 会員：皆さんこんにちは。本日より畠山が2人になります。弟をよろしくお願ひします（笑）
竹本 洋子 会員：今日は暑くなりましたね。お天気に振り回されて体調崩さないようにしたいと思います。
小林 周子 会員：今日は新会員さんをお迎えして嬉しい限りです。今後ともどうぞよろしくお願ひ致します。
藤井美保子 会員：血圧の高い人はカリウムを含む食事をとる。カリウムは余分な塩分を排泄し血圧を下げる。
バナナ、ほうれん草、里芋、干しうど、ジャガイモ、のり、昆布、ひじき等です。
武部 一代 会員：こんにちは。宜しくお願ひ致します。
川市由紀子 会員：参加出来る事に感謝いたします。本日もよろしくお願ひします。
小芝 道子 会員：涼やかな日と酷暑日のギャップに疲れますね。
小笠原美千代 会員：本日最良の日です。
松田 郁子 会員：皆様こんにちは！畠山様、皆様、本日もよろしくお願ひいたします。
村岡 徹弥 会員：畠山さんようこそおいでくださいました。

ガバナー公式訪問・活動計画について（大島泰雅 会長）



ガバナー公式訪問ですが、今回は島浦会員がガバナー補佐でもありますし、出来る限り多くの方に参加いただいて、ガバナーのお話をじっくりと聞いていただきたいと思っておりましたので、ぜひよろしくお願ひいたします。

また、リトルJUMPのお話ですが、工藤良弥さんが市内のリトルJUMPの取りまとめ役をやってらっしゃるのは皆様ご承知だと思います。昨年もリトルJUMPの防犯非行防止の協力をするということから、5万円ほどの寄付を差し上げておりまして、防犯活動の軍手を贈呈しているのですけれども、今年もぜひ協力したいと思っておりまして、皆様にもご承知いただければと思います。10月に入りましたら、警察署の方に私と工藤良弥さんと、他何人かにご参加いただき、贈呈式を予定しておりますので、声がかかった方はご協力をお願いいたします。

もう一つ、ライオンズクラブとタイアップした活動を今期はしてみたいということを計画にも入れておりますけれども、八戸きれい海ライオンズクラブというオダプリントの社長さんがやっていらっしゃる海の清掃活動をするクラブがございます。私と村岡さんで5月に燕島の清掃活動をご一緒させていただきました。毎月一番初めの日曜日の朝に活動をするのですけれども、次回は10月6日になります。場所はまだ未定なのですが、決まりましたら連絡させていただきますので、ご賛同いただけるかたはご参加いただければと思います。私は参加予定です。集合から解散まで1時間くらいの活動で、青いTシャツを着ていくというのが習わしとなっておりますので、よろしくお願ひいたします。

最後にもう一つ、私の活動計画の中で、このような活動がしたいというものを謳わせていただいておりますけれども、皆さんからこういう活動や奉仕活動をやってみたらどうでしょう、というご意見をいただきたいなと思っております。今年度始まってまだ2カ月で、まだあと10カ月程ございますので、皆様のお声をいただきながら皆で作り上げる八戸西RCとして、奉仕活動をやっていきたいと思いますのでお気軽にお話いただければと思います。以上でございます。

ガバナー公式訪問について（蛇口和憲 幹事）



ガバナー公式訪問の会長幹事会にて、定款変更についてや、クラブセントラルというクラブの目標の確認があります。それについて、今後どういう取り組みをするのかということを会長幹事会でお話になると思われます。

その後ですが、名札のところに理事役員・委員長と書いてある方は11時までにこの部屋にお越し下さい。順番に発表していただきます。もしも委員長の方で発表できないという方は、事前に代理の方にお願いしていただくようお願ひいたします。発表の順番等は私が指名いたしますので、その順番でお願いします。その後の質疑は島浦ガバナー補佐からお話があります。最後に、ガバナーの講評をいただき、終了の予定です。

その後、隣の部屋に移っていただいて、ガバナー公式訪問例会というところで、ガバナーから25分前後、プロジェクターを使ってお話があります。もしかしたら終了時間が伸びるかもしれません。時間については検討しますが、ご飯を食べながら会長要件や幹事報告を行って、食べ終わったらガバナーに発表していただく、ということになるかと思います。当日の服装ですけれども、男性の方はネクタイ着用をお願いします。以上です。



- | | |
|-----------------|----------------------------------------------|
| ・会長 大島 泰雅 | ・例会場 八戸プラザホテル TEL: 0178-44-3123 |
| ・幹事 蛇口 和憲 | ・例会日 木曜日(月3回) 第1・3 12:30~ |
| ・副会長 松田 郁子 | 第2 18:30~ |
| ・事務局 (株)STARS 内 | 〒031-0072 八戸市城下4丁目9-5 |
| | TEL: 0178-51-8642 MAIL: hwrc@stars.aomori.jp |